

「高齢者叙勲」受章
おめでとうございます



昨年11月1日付けで、米寿を迎えられた方を対象とする高齢者叙勲受章者が発表されました。本町からは、菊川小学校や深浦小学校の校長を歴任された石城弘さん(御荘平城)が「瑞宝双光章」を受章されました。晴れの受章を心よりお喜び申し上げます。



県が昨年7月～9月に募集した木造住宅耐震化に関するポスターのコンクールで、中浦小学校5年の濱田夢路さんが最高賞の知事賞を受賞しました。12月18日には同校で表彰式が行われ、濱田さんと、同じく優秀賞に選ばれた二宮陽紗乃さん(6年)に表彰状が授与されました。このほか町内では、東海小の前田莉奈さん(6年)と竹田虹輝くん(5年)が優秀賞に選ばれました。



県立南宇和病院で、南宇和高校吹奏楽部によるミニコンサートが行われ、「南高ヒットパレード」など8曲が演奏されました。南高生による元気いっぱいの迫力ある演奏は、外来や入院患者の皆さんにとって素晴らしいクリスマスプレゼントとなったようです。(12/25)



愛南漁協魚類養殖協議会(西村弘昭会長)が、丹精込めて育てたおいしい養殖魚を味わってもらおうと、マダイ57匹、ブリ9匹を町内7か所の福祉施設に贈りました。特別養護老人ホーム「自在園」では、入江緑さんが代表して西村会長からマダイを受け取り、うれしそうに笑顔を見せました。(12/25)



室手海岸沖に沈む「だるま夕日」です。大気と海水の温度差が大きい冬の晴れた日に見られ、海面から立ち上がる水蒸気によって光が屈折して海面にもう一つの夕日が映し出される珍しい現象です。室手海岸沖「三つ畑田」の間に沈むのは、冬至の前後数日間のみで、毎年この期間中は、県内外から大勢のカメラマンがシャッターチャンスを狙って室手海岸に集まります。(12/25 撮影)



あ
ん
な
い
な
ん
こ
ん
な
い
な
い
な

HOWN PANDA

写真 5 写真 6

1/ 8 110番について学ぼう

「110番の日」の1月10日を前に、愛南警察署主催による「一日警察署長委嘱式」と「110番教室」が城辺小学校で開催されました。

一日警察署長に任命されたのは6年生の竹村昇丸^{しょうまる}さんと松比良知^{ちかひ}さんで、全校児童236人が見守る中、緊張した面持ちで徳永鉄則^{てつのり}署長から委嘱状を受け取りました。2人の一日警察署長は、その後行われた110番教室で寸劇に挑戦し、愛南町ご当地キャラクター「なーしくん」が車にはねられ、その目撃情報を110番通報するという役柄を熱演。教室に参加した全校児童に110番の正しいかけ方を伝えました。

そのほか、パトカーや白バイの展示、教職員による不審者対応訓練なども行われました。

本日!海日和!! vol63 「雪の結晶」



ヒドラの仲間

今年は暖冬だと安心していたら、突然の寒波で驚かされた。せっかく降った雪だが、温暖な愛南町ではすぐに溶けてしまうことが多く、雪の結晶を見ることは難しい。

その代わりと言っては何だが、弓立の海で見つけたヒドラを紹介したい。1cmにも満たない小さな生き物で、雪の結晶のように見えるのは8本の触手である。この触手で小さなプランクトンを捕まえ、中央にある口へと運び食べてしまう。イソギンチャクやクラゲと体の作りがよく似ており、同じ仲間である。

ヒドラとは、もともとギリシャ神話に出てくる怪物である。頭を切り落としても、2つの新しい頭が出てくる不死身の生き物だ。今回紹介したヒドラも再生能力が高いことから、この名前が付いたようである。

「神は細部に宿る」という言葉があるが、雪の結晶もヒドラも拡大してみると実に美しい形をしている。

(撮影地:弓立)

愛南サンゴを守る会 西尾知照^{ともてる}

写真 4

1/ 8 新春恒例 薬師如来奉納相撲大会

約150年続いているとされる伝統の「薬師如来奉納相撲大会」が福浦公民館横の土俵で開催されました。

大会には、福浦小学校全児童をはじめ同校卒業の御荘中学校の生徒、また、御荘中相撲部や南宇和少年相撲クラブのほか、一般からも選手が参加し、総勢約50人が力の入った取組で大会を盛り上げました。

会場には100人を超す観客が訪れ、子どもたちの真剣な取組に大きな声援と拍手が送られていました。



東海小学校での新エネルギー教室の様子



緑小学校でのしめ飾りづくりの様子



写真 1
12/18 学ぼう！
新エネルギー

次世代を担う小学生に対する新エネルギーについての理解促進と普及啓発を目的として、愛媛県主催による「新エネルギー教室」が開催されました。

教室は東海小学校と城辺小学校で行われ、太陽光発電や風力発電などの新エネルギーについてクイズ形式で学んだり、模型風車を用いて電気を作ったりするなど、参加した児童は電気の大切さについて楽しく理解を深めました。

写真 2
12/22 避難所運営を
模擬体験

御荘中学校で、同校2年生を対象にした防災学習会が行われました。この日は「避難所HUG」というゲームを使って学習会が進められ、避難所に見立てた平面図を用いて、避難所で起こる様々な出来事にどのように対応していくかを模擬体験しました。

生徒は次々に起こる問題に頭を抱えながらも、活発にお互いの意見を出し合い、真剣な表情で避難所運営に挑戦しました。

写真 3
12/下旬 しめ飾りで
よい年を

町内の小学校で、伝統文化を継承していくことを目的に「しめ飾りづくり」が行われました。

参加した子どもたちは、稲わらで縄をなうのに悪戦苦闘しながらも徐々にコツをつかみ、講師として招かれた老人会の方々から手ほどきを受けながら、上手にしめ飾りを完成させました。